



MIS EN BOUTEILLE PAR ANTOINE LIENHARDT ET SÉBASTIEN CHATILLON  
21 GRANDE RUE - F-21700 COMBLANCHIEN - CÔTE D'OR  
VIN DE FRANCE 2018

CONTENT 750 ML ALC.12% BY VOL 750 ML 12% ALC./VOL  
L.BIM18 VIN ROUGE

CONTAINS SULPHITES  
CONTIENT DES SULFITES  
PRODUCT OF FRANCE  
LA CONSOMMATION DE BOISSONS ALCOOLISÉES PENDANT LA GROSSEUR, MÊME EN FAIBLE QUANTITÉ, PEUT AVOIR DES CONSÉQUENCES GRAVES SUR LA SANTÉ DE L'ENFANT

"BIM 2018" est une nouvelle cuvée, en Vin de France, aux multiples cépages, élaborée d'un 4 mains entre Antoine et Sébastien Chatillon [Catouille NDLR] - domaine Ad Vinum. Un tonneau en Bourgogne, gamay, presse directe de Pinot noir et Aligoté, un tonneau à Uzès, Grenache blanc, gris et noir, cinsault, bourboulenc et cournoise, assemblés en novembre pour un total de 600 bouteilles. Un super vin de copain, digeste, fruité, nature : tout ce qu'on aime.

"BIM 2018" is a new cuvée, in Vin de France, with multiple grape varieties, from a 4-hand between Antoine and Sébastien Chatillon [Catouille] - Ad Vinum estate. A barrel in Burgundy, with gamay, direct pressure of pinot noir and aligoté, a barrel in Uzès, with white, grey, and black grenache, cinsault, bourboulenc and cournoise blended in November for 600 bottles in total. A great buddy wine, digestible, fruity, natural: everything we love.